

CHANGER POUR SURVIVRE !

Soyons clairs et francs : *Hokhma* ne peut plus continuer comme cela... Le nombre des abonnés, les ressources financières, les forces du comité de rédaction, la situation de l'édition théologique, en particulier celle des revues : tous les indicateurs clignotent et nous poussent à choisir : disparaître ou changer ?

Nous avons choisi ! Nous demeurons convaincus de l'importance de faire entendre notre voix dans le concert des publications francophones ; une voix à la fois théologique, évangélique et ouverte. Que pouvons-nous donc changer sans porter préjudice à cette spécificité ?

- **donner plus d'espace à la dimension pratique de notre revue.** C'est ainsi qu'à côté des grands articles spécialisés qui ont fait la réputation de *Hokhma*, nous proposerons davantage d'articles courts consacrés aux différents enjeux et aspects du ministère. Pour rendre service à nos lecteurs engagés sur le terrain : pasteurs, anciens, conseillers de paroisse.
- **diminuer le rythme de parution plutôt qu'augmenter le prix de l'abonnement.** La masse d'informations disponibles augmente constamment alors que le temps disponible pour la lecture et les moyens financiers diminuent sensiblement pour la plupart d'entre nous. Il nous a donc paru judicieux de passer de trois à deux numéros – un peu plus volumineux – par an. En contrepartie, nous vous offrons une baisse du prix de l'abonnement, surtout sensible en francs suisses. Nous espérons ainsi encourager de nouveaux lecteurs à rejoindre les rangs de nos abonnés. C'est ici que vous pouvez jouer un rôle décisif, en faisant connaître *Hokhma* autour de vous.

Avec reconnaissance pour le chemin parcouru, nous nous confions dans le SEIGNEUR pour cette nouvelle étape. ■